## **Bericht**

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 24.10.2019

1. Gegenstand des Berichtes: Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr.1280/VIII

aus der 30. BVV vom 21.02.2019

Ein BerlKönig für Marzahn-Hellersdorf!

2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten:

Dem Bezirksamt wurde empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen dafür einzusetzen, dass der Ridesharing-Service der BVG "BerlKönig" zukünftig auch in Marzahn-Hellersdorf angeboten wird.

Der Empfehlung wurde gefolgt.

Das Bezirksamt hat sich an die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) als zuständige Stelle gewandt. Trotz des Einwandes anzunehmender Nachfrage sowohl der ortsansässigen Bewohnerinnen und Bewohner als auch der Besucher von Marzahn-Hellersdorf teilte die BVG mit, dass "...die Ausweitung des Bediengebietes zur Zeit nicht vorgesehen" ist.

Das Antwortschreiben ist als Anlage beigefügt.

Dagmar Pohle Bezirksbürgermeisterin N. Zivkovic Bezirksstadträtin für Wirtschaft, Straßen und Grünflächen

Anlage



Verkehrsbetriebe (BVG)

Anstalt des öffentlichen Rechts Holzmarktstraße 15-17 10179 Berlin

Postanschrift 10096 Berlin

Abteilung Politik IPLZ 10210

Ansprechpartner

Rainer Paul Telefon

+49 30 256-24453

Telefax

+49 30 256-49 02938

E-Mail

rainer.paul@bvg.de

**Datum** 

15.07.2019

Ihr Zeichen

Besucheradresse

Holzmarktstraße 15-17 10179 Berlin

Verkehrsverbindungen

Lichtenberger Str. Bus 248 S+U Jannowitzbrücke S3, S5, S7, S9, U8 (mit Fußweg)

Bankverbindungen

Deutsche Bank AG BIC DEUTDEBBXXX IBAN DE82 1007 0000 0020 1186 00

Berliner Sparkasse **BIC BELADEBE** IBAN DE47 1005 0000 0990 0039 06

Postbank NL Berlin **BIC PBNKDEFF** IBAN DE89 1001 0010 0000 4951 05

Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) · Holzmarktstraße 15-17 · 10179 Berlin

Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf Bezirksstadträtin Frau Nadja Zivkovic 12591 Berlin

Drucksache 1280/VIII - Einsatz BerlKönig

Sehr geehrte Frau Zivkovic,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 29.04.2019.

Der BerKönig ist ein Forschungs- und Entwicklungsprojekt ("Mobilitäts-Experiment") im Rahmen der Experimentierklausel des PBefG.

Im Rahmen der Genehmigung ist das Bediengebiet im östlichen S-Bahn-Ring festgelegt worden, da hier die größte Nachfrage erwartet wird. Daher ist die Ausweitung des Bediengebietes zurzeit nicht vorgesehen.

Beste Grüße

Rainer Paul



Seite 1 von 1